

椎の木



2学期を振り返って

充実の2学期でした。体育祭や文化祭など大きな行事がありました。行事に取り組む中で学級の中では様々なドラマがあります。取り組みの中で、教師と生徒が一緒になって様々な問題を解決し、お互いの信頼関係をより太いものにするをその目的としました。また、自分たちで考えて自分たちで改善をしていく自治の力の育成にも努めました。その力が学習へ結びつき、教師と生徒の学び合い、生徒同士の学び合いに発展させ、学力の向上を目指しました。この冬休みに生徒アンケート・保護者アンケートの結果を分析し、3学期の、そして次年度の教育課程プランを構築して参ります。新年の学校便りでご報告します。2学期、生徒のたくさんの活躍する姿を見ることができたのは側面から多大なるご理解とご支援をいただきました保護者の方々・地域の方々からのお力添えと感謝申し上げます。保護者の方には子供の健やかな成長を願うパートナーとして今後もご協力の程お願い申し上げます。1年間ありがとうございました。良いお年をお迎え下さい。

各学年主任から2学期を振り返って

1年学年主任 浅川 武志教諭

1学期よりも実りのある2学期になりました。行事での成長はもちろんですが、日常生活の中で生活を向上しようと委員会を中心に様々な活動に取り組みました。成果としては、2分前着席等の時間を意識することができるようになりました。また、朝の準備や朝読書の静かな運営ができるようになりました。2学期後半には清掃にも力を入れ、無言清掃や廊下をピカピカにしようと黙々と取り組んでいます。これらのことはあたりまえのこと、簡単なことかもしれませんが、あたりまえのことがあたりまえにできるようになったことは大きな成果だと思っています。

1学年の1つの目標に向かって取り組む力はものすごいです。3学期はこの力を、3年生を送る会や卒業式に注いでいきたいと思っています。これからもご支援、ご協力お願いいたします。

2年学年主任 小泉 有紀教諭

今学期は、生徒の心身共に大きな成長を感じられるものとなりました。夏休みの間に多くの部活動で新部長が決まり、新チームとしての活動が始まりました。また、2学期は体育祭・合唱コンクールなどの大きな行事があり、その一つひとつの取り組みを通して、班や学級の仲間意識が高まり、絆を深める事が出来ました。さらに、生徒会活動の中心となつての活動も始まり、学年や全校に目を向け、自分たちで諸活動を盛り上げていこうとする意欲と、自覚ある行動が多く見られるようになってきました。

11月に行われた職場体験学習では、働くことの大変さ・時間を守ることや挨拶の大切さなど、多くのことを学ぶことが出来ました。今後の進路学習に生かしていきたいと思っています。

中学校生活も折り返し地点を過ぎ、あと1年3ヶ月となります。今まで以上に大切な時期になりますので、職員一同、チームワークを強めながら支援していきます。保護者の皆様方の様々なご協力に感謝いたします。今後も宜しくお願い致します。

3年学年主任 林 真弓教諭

大きな行事が沢山詰まった2学期。3年生にとってはどの行事も最後の行事となりました。生徒達も最後であることを意識し、各学級精一杯の取り組みができました。体育祭では1、2年生を引っ張り、声がかかるほど応援したり、合唱コンクールでは音符1つ1つ、

歌詞の一言一言を丁寧に分析し、学級の合唱曲を仕上げていました。自分の学級に誇りを持ち、仲間の気持ちを大切にしながら、自分の成長のために全力で取り組んでいる姿は、頼もしく、ひとり一人がいよいよ巣立っていくのだと改めて感じました。3学期は、自己の進路決定に全力を注いでいくこととなりますが、学年全員の進路が決まるまで、我々職員も、生徒達も全員で頑張りたいと思います。

各学年委員から

1学年委員 高松 乃愛さん

2学期は行事がたくさんあり、1年生のにとって大きく成長できた学期になったと思います。1学期はお互いの声かけが足りず、移動教室も遅れがちになったことが多くありました。2学期は体育祭や椎木祭を通じて、クラスや学年、シスターの絆が深まり、教室での声かけも増え、1学期に出来なかったこともできるようになり、できていたものはそれ以上によくすることができました。ですが、改善しなければならない点もまだまだたくさんあり、リーダーを中心に声かけあって、ひとつひとつ改善していこうと思います。

3学期に入って良いところはもっと高め合い、改善点は全員が意識し、3学期が終わる頃には当たり前に行えるようになりたいです。

2年学年委員長 荒井佳希さん

2学期は、体育祭・椎木祭・職場体験学習とたくさんの行事がありました。体育祭・椎木祭では、学級・学年が一丸となって取り組み、団結力が高まりました。また、職場体験学習を通して将来について考え、働くことの苦労や喜びを実感し、たくさんの事を学ぶことができました。また、11月から、生徒会・委員会・部活動を先輩から引き継ぎました。伝統を大切に、更に東部中を発展できるように頑張ります。

3年学年委員長 大久保 龍之介さん

2学期を振り返ると、最後の体育祭や椎木祭があり、ひとりひとりがまた一歩成長し、最高の思い出になったと思います。そんな前期から後期へと移り変わり、受験モードに切り替える人が増えました。その一方で学校生活では清掃や時間への意識など、まだ課題が多く残っています。卒業式までの残り少ない時間を大切に使い、勉強や課題改善に努めて中学校生活最高の総仕上げをしていきたいと思っています。

2学期を振り返って 生徒会長 宮本梨奈さん

新生徒会本部役員が活動が始まり、約2ヶ月が経ちました。初めてのことが多く、進め方がわからず悩むこともありましたが、協力して活動しています。日々行っている環境点検の項目を全校で統一し、より点検が正確に行えるようになりました。また、12月に行った環境を整える取り組みでは、成果と反省が出ました。今後に生かし、より良い取り組み方を考えていきたいと思っています。そして、3学期は挨拶のスローガン「しいのき」を全校に定着させ、挨拶をより活発に行えるようにしていきたいです。

【2学期の思い出の一コマ】

